

SANWACANA

Bismillahirrahmanirrahim,

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji hanyalah milik Allah SWT Rab semesta alam yang tak hentinya memberikan nikmat. Berkat, rahmat dan hidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Salawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Rosullulah Muhammad SAW, para sahabat, keluarga serta pengikutnya yang tetap istiqomah hingga akhir zaman.

Penulis skripsi berjudul "**HUBUNGAN OBESITAS DENGAN KADAR ASAM URAT DARAH PADA USIA DEWASA DI PUSKESMAS KAMPUNG SAWAH**" ini merupakan syarat bagi penulis untuk memperoleh gelar sarjana kedokteran pada jurusan Pendidikan Dokter S1 universitas lampung. Penulis berharap, karya yang merupakan wujud kerja dan pemikiran maksimal serta didukung dengan bantuan dan keterlibatan berbagai pihak ini akan dapat bermanfaat dikemudian hari.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada dr. Rika Lisiswanti, M.MedEd dan dr. Fitria Saftarina, M.Sc selaku Pembimbing I dan II atas waktu, pengarahan, bimbingan dan masukannya selama ini yang sangat membantu serta atas kesabaran yang diberikan selama penulis menjalani proses bimbingan. Kepada dr. Triumiana Soleha, M.kes selaku penguji skripsi, terima kasih atas masukan kritik saran dan waktu yang telah diberikan

Selain itu penulis juga menghaturkan terima kasih pada pihak-pihak yang telah membantu selama ini. Yaitu kepada:

1. Ibu dan ayah yang telah melahirkan kedunia, kasih sayang dan doa tak pernah henti perjalanan hidup penulis. Maaf jika selama menyelesaikan study banyak salah dan mengecewakan dan semoga Allah SWT membalasnya dengan kebaikan;
2. Kakak, Adik, sepupu paman dan tante yang selalu mendukung setiap jalan penulis;
3. Sahabat sekaligus teman terdekat Febty Gabriella , atas dukungan dan doanya serta pengorbanannya untuk membantu menyelesaikan skripsi ini;
4. Keluarga Sumber Jaya Arif, Topan, Yogi, Emir, Zaky yang selalu memberikan dukungan moril

Dan berbagai pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tak langsung terwujudnya kelulusan ini.

Penulis,

Achmad Iqbal Alchehab PJN